

《单词百科:preventing是什么意思?preventing怎么发音?preventing的解释和用法》

英语单词preventing是什么意思?preventing怎么读?preventing怎么发音?简答网为您整理了preventing的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



preventing怎么读

preventing的读音:[prɪ'vent]

preventing的意思

1、v.预防(prevent的现在分词);阻碍;阻止;[宗教]引领;

preventing的相关词组

1、prevent from 阻止, 防止;

- 2、prevent changes 防止修改;
- 3、prevent ... from 防止……从
- 4、Prevent Assess 预防评估;限制电话本存取

preventing的近义词

- 1、**avoid** vt.避开, 避免, 预防;[法]使无效, 撤销, 废止;
- 2、**bar** n.条, 块, 棒, 带;酒吧, 柜台;小吃店;栏杆;电热棒; (球门) 横梁;障碍; (乐谱) 小节;出庭律师; (气压单位) 巴;功能条;
- 3、**block** n.块;街区;大楼, 大厦;障碍物, 阻碍;
- 4、**inhibit** v.抑制;禁止;
- 5、**restrain** vt.抑制, 压抑;限定, 限制;制止;监禁;

preventing的反义词

- 1、**cause** v.导致, 引起;
- 2、**foster** adj.寄养的, 代养的;
- 3、**help** v.帮助, 促进;搀扶;为…取用;

preventing的双语例句

1、-- Measures for preventing and controlling industrial pollution have gradually been perfected.

-- 工业污染防治措施逐步完善.

2、Repairs PC configurations by eliminating system bottlenecks and preventing crashes.

维修电脑的配置,消除系统瓶颈,并防止崩溃.

3、The heavy snow particles also blinded him , preventing him from running fast.

霰粒非常的小,可是沉重有分量,既拿脚,又迷眼, 他不能飞快的跑.

4、an overemphasis on curing illness rather than preventing it

过分强调治病而不事预防

5、The emphasis is swinging away from simply finding cures for illness to ways of preventing illness in the first place.

重点正从简单地对症下药转移到先期预防的方法上来。

6、He consults Squire Gaylord about ways of preventing the affair from becoming public.

为了防止事情闹得满城皆知,他去求教盖洛德法官。

7、It is the general name for methods of preventing conception.

它是防止生育的各种措施的总称。

8、Exercise has a major part to play in preventing and combating disease.

体育锻炼在疾病防治方面发挥着重要作用。

9、All free nations have a stake in preventing sudden and catastrophic attacks.

防范灾难性的突发攻击事件,与所有自由的国度休戚相关。

10、The methods of regeneration and preventing deactivation of catalysts are reviewed briefly.

简要介绍了催化剂的再生和防失活等方面的技术。

11、The methods and machinery for preventing or terminating conflicts have taken many forms.

防止冲突和制止冲突的方法和机构采用了多种形式。

12、Sterility is some permanent factor preventing procreation.

不育是阻碍生殖的一种永久性因素。

13、Why the walls and the fences preventing open, natural relationships between men and women?

为什么要树起这些围墙, 篱笆来阻挠男女之间自然的关系?

14、 One method of preventing seawater intrusion is to reduce offtake to a planned level.

防止海水入侵的一种方法是减少开采量使其达到设计的地下水位标高.

以上是简答网为您整理的preventing怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更

多关于pr

eventing的用法、

preventing的释义、preventing的相

关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/preventing>

